

**DEPARTEMENT
BILDUNG, KULTUR UND SPORT**

Vorsteher

Alex Hürzeler, Regierungsrat
Bachstrasse 15, 5001 Aarau
Telefon zentral 062 835 20 00
Fax 062 835 20 06
alex.huerzeler@ag.ch
www.ag.ch/bks

An die
Herren Präsidenten Humbel, Weber-
Berg und Blust der Aargauer Landes-
kirchen per E-Mail

6. Mai 2020

Konfessioneller Religionsunterricht nach dem 11. Mai 2020

Sehr geehrte Herren, werter Luc, werter Christoph, werter Ernst

Vielen Dank auch von meiner Seite für die sehr geschätzte, gute Zusammenarbeit mit den Vertreterinnen und Vertretern der Aargauer Landeskirchen, die ich auch weiterhin pflegen möchte.

Sie stellen einige Fragen im Zusammenhang mit der Wiederaufnahme des ordentlichen Unterrichts an den Aargauer Volksschulen, insbesondere die Frage zum konfessionellen Religionsunterricht.

Nach erfolgter Prüfung Ihres Anliegens freut es mich, Ihnen antworten zu können, dass ab dem 11. Mai an den Volksschulen auch der konfessionelle Religionsunterricht wieder erteilt werden kann.

Dabei gilt es, unsere kantonalen und die Schutzmassnahmen der jeweiligen Schulen sowie die COVID-19-Verordnung 2 des Bundesrats strikte einzuhalten, weshalb vorgängig eine Absprache mit der örtlichen Schulleitung zwingend angezeigt ist. Dies sind insbesondere das konsequente Befolgen der Hygieneregeln sowie das Einhalten eines Mindestabstands von zwei Metern zwischen Lehrpersonen beziehungsweise Erwachsenen untereinander sowie zwischen diesen und den Schülerinnen und Schülern.

Es freut mich, wenn Sie dieses Schreiben insbesondere an die Religionslehrpersonen weiterleiten und wünsche Ihnen alles Gute in diesen aussergewöhnlichen Zeiten.

Freundliche Grüsse



Alex Hürzeler
Regierungsrat